



Sie haben etwas Neues in der Hand !

Der „Pastorale Weg“ ist **einzigartig**, denn es gab ihn noch nicht im Bistum Mainz.

Unser „Pastoralraum Darmstadt Südost“ ist **einzigartig** und wird zum 1.Jan. 2028 durch eine neue Pfarrei abgelöst.

Unsere Kirche als Glaubensgemeinschaft ist **einzigartig**, denn es gibt nur eine katholische Kirche weltweit.

In unseren Gemeinden leben **einzigartige** Menschen, die gemeinsam auf dem Weg sind und die durch die Liebe Gottes verbunden sind.

Dieses Blatt ist einzigartig, da es mit nur **einem Blatt** anregt, den Pastoralen Weg in unseren Gemeinden mitzugehen.



Aus acht Gemeinden wird eine Pfarrei !

Bischof Kohlgraf hat die Menschen in den Gemeinden beauftragt, sich zu einer neuen Pfarrei zusammenzulegen: miteinander die Fähigkeiten teilen, die Hauptamtlichen teilen, die Gebäude und Finanzen teilen. Es geht darum, Überholtes hinter sich zu lassen, Wichtiges zu bewahren und mit neuer Dynamik die Frohe Botschaft in die Welt zu bringen und mit den Menschen zu teilen.

Wir acht Gemeinden werden zusammenfinden:

Liebfrauen Ober-Ramstadt,
St. Antonius Pfungstadt,
St. Bonifatius Seeheim-Jugenheim,
St. Georg Eberstadt,
St. Josef Eberstadt,
St. Michael Nieder-Ramstadt,
St. Pankratius Modau,
Verklärung Christi Roßdorf



Aus dem Geistlichen Team

Auch wenn es viel um Finanzen, Verwaltung, Ressourcen und Organisation geht, wollen wir nicht vergessen, dass wir mit Gott unterwegs sind und es unser Auftrag ist, mit Hilfe des Heiligen Geistes den Menschen Jesus Christus näherzubringen und die Menschen mit Hilfe des Heiligen Geistes auf Ihrem Glaubensweg zu stärken.

Daran erinnert uns immer wieder das Geistliche Team, das gebildet wird von Pfr. Stefan Fillauer, Elena Glänzel, Irene Kotulla, Ernst Langner und Maria Wieland. In den Kirchen finden Sie hierzu ein Gebetsblatt mit folgendem Bild:



Bild: piosi/Shutterstock.com



Aktuelles

Aktuell wird in vielen Projektgruppen geschaut, welche Schätze, Besonderheiten oder Traditionen wir in den unterschiedlichen Gemeinden haben. Wenn Sie sich weiter informieren wollen, schauen Sie auf unsere Homepage: <https://bistummainz.de/pastoralraum/darmstadt-suedost/start/index.html>



Die nächste Pastoralraumkonferenz (Treffen aller Vertreter*innen aus den Gemeinden zur Vorbereitung der Bildung der neuen Pfarrei) findet am 14.11.2023 in der Kirche St. Antonius statt.

Verantwortlich: Redaktionsteam Öffentlichkeitsarbeit Darmstadt Südost
Das Einzigblatt soll zweimonatlich erscheinen.